

有土小だより





令和 4 年度 6 月号 6 月 2 0 日

布土小・四つの約束

コロナ感染予防と熱中症対策

日一日と平均気温が上がる中、東海地方も梅雨入り宣言が出されました。この時期は天候が変わりやすく、前日との気温差も大きくなることがあり、そのため体調を崩しやすい時期でもあります。子どもたちが健康で安全に過ごせるよう、栄養バランスの良い食事、十分な睡眠等、規則正しい生活が続けられるようお子さんへのお声かけをお願いします。

また、子どもたちはこれから学校生活でよく汗をかきます。 十分な水分補給ができるようお茶・水の量を多めに持たせてく



ださい。そして、手ふき用ハンカチとは別に汗ふき用ハンカチ(タオル)もご用意ください。 引き続きコロナ感染予防対策をとりながら、熱中症対策も行っていきます。

* 体力づくり 5月21日(土)

今年も計画していた「親子ふれあい歩行」でしたが、予定日、予備日共にあいにくの雨天となったため中止となりました。それに代わって体力づくりを行いました。低学年はドッジボール大会、高学年は基礎体力測定を行いました。一緒にラジオ体操を行った区の方たちも、「長年参加しているが今まで「親子ふれあい歩行」が中止になったという記憶がない」とおっしゃっていました。







*田植え(5年生) 5月25日(水)

天候にも恵まれ、3年ぶりの実施となりました。5年生が横1列に並んで、手で直接植える昔ながらの体験をしました。初めて田んぼに入る児童が多く、一列に並ぶにも少々時間がかかりました。苗を3~4本ずつまとめて植えていきました。水が張られていているので手元を見ることができず、指先の感覚だけで植えなければなりません。最初はなかなか上手に植えられず、浮いてきたり、倒れてしまう苗も見られましたが、何とか予定をしていた半分の広さに植えることができました。







* 救急法講習会 5月27日(金)

コロナウィルス感染予防対策 として職員だけでの実施となり ました。今年度は水泳指導を行 うため、万が一に備え職員も真 剣です。今回は大人型だけでな く、子ども型の人形も用意して AED演習を行いました。心肺 蘇生の演習では子どもの場合の 力の入れ具合など大人との違い

も体験できました。





6月8日(水)·9日(木)·12日(日) * スール清掃

3年ぶりの水泳指導に向け、プール清掃を行いました。例年は児童と職員で行っていたプール清掃も、 今年はプールの内側を清掃業者に依頼し、念入りに清掃をしてもらいました。トイレや更衣室、プール サイドは高学年児童と職員で行いました。しかし、プールサイドの頑固な汚れはなかなか落ちないので、 PTAボランティアの5名の方々にも手伝っていただだきました。







* 修学旅行(6年生) 6月14日(火)·15日(水)

今年は京都・奈良のコースで行ってきました。コロナ対策をとりながら計画通りに行くことができま した。出発式は雨天のため体育館で行いましたが、京都に着くと雨は上がりました。その後、多少降ら れた時もありましたが、計画通り研修を行うことができました。







6~9月始めの予定

6月23日(木)学校保健委員会

7月 1日(金)漢字・算数コンクール

2日(土)・3日(日)野外教育活動(5年)

4日(月)·5日(火)野外教育活動代休

(5年)

13日(水)着衣泳(5・6年)

14日(木)·15日(金)個人懇談会

18日(月)海の日

7月20日(水)終業式・通学団会

8月22日(月)~26日(金)ラジオ体操

27日(土)全校出校日・除草作業

9月 1日(木)始業式

2日(金)給食開始

5日(月)授業公開・引き渡し訓練 学区合同避難訓練